

Centro para el desarrollo Gerontológico y Capacitacion

El Centro Gerontológico brinda su servicio a la población de Adultos mayores para lograr el bienestar integral, potenciar, activar y desarrollar sus capacidades. Así como permitirles socializar, participar en actividades y cuidar de su salud física y mental para

Requisitos para inscripción

Ser un usuario adulto mayor con más de 60 años y residir en Cortazar, acudir y registrarse en el Centro para el desarrollo Gerontológico y Capacitación con los siguientes documentos: Copia de acta de nacimiento, copia de CURP, copia de INE, copia de tarjeta de INAPAM, copia de un comprobante de domicilio reciente, copia de Carnet de IMSS O ISSSTE,

copia de INE de un familiar responsable, carta responsiva firmada por un familiar y teléfono de contacto de un familiar.

Tramites y servicios brindados

Estancia Ambulatoria diaria en la Institución

Requisitos: Estar inscrito y activo acudiendo al Centro Gerontológico, respetar el horario y actividades asignadas diariamente en horario de 8am a 3pm, sin costo alguno para los usuarios ya inscritos en la institución.

Servicio de Comedor comunitario en horario institucional Requisitos: Estar inscrito al Centro Gerontológico, pagar un costo de recuperación por ración personal de \$10.00.



San de Transporte hogar - Institución y viceversa

Requisitos: Estar inscrito y activo acudiendo al Centro Gerontológico, indicar de manera precisa y correcta el domicilio del usuario y apegarse a los horarios, residir en cabecera municipal, sin costo alguno para los usuarios ya inscritos.

Atención Psicológica y Gerontológica institucional

Requisitos: Estar inscrito y acudir al Centro Gerontológico, sin costo alguno para los usuarios ya inscritos en la Institución.

Placas dentales (Programa estatal)

Requisitos: Inscribirse en los tiempos indicados del programa, copia de INE del beneficiario, copia de CURP del beneficiario, copia del acta de nacimiento del beneficiario, comprobante de domicilio reciente del beneficiario, cubrir el costo indicado para cada caso particular.

Barras de apoyo en baños (Programa estatal)

Requisitos: Copia de INE del beneficiario, indicación del número de barras requeridas para el baño del domicilio del beneficiario, número de contacto para comunicación, cubrir el costo indicado para cada caso particular.

Pláticas, talleres y capacitaciones

Requisitos: Estar inscrito y activo acudiendo al Centro Gerontológico, haberse inscrito en los talleres previamente y cubrir el costo de materiales requeridos por cada uno, no hay costo de inscripción a los talleres para los usuarios inscritos en el Centro Gerontológico.

Canalización a las áreas y servicios de DIF municipal

Requisitos: Estar inscrito y activo acudiendo al Centro Gerontológico, dar aviso sobre la necesidad particular o servicios requeridos para canalizar con el área adecuada, en caso de ser requerido por el área cubrir el costo por el servicio o atención brindada.



Sector al que va dirigido

Para la población de Adultos mayores en general dentro del municipio de Cortazar.

Dirección y horario de atencion

El Centro para el desarrollo Gerontológico y Capacitación municipal se encuentra en la Av. Calzada de las lágrimas S/N (al lado del Fracc. Ex Hacienda Corralejo), Cortazar, Gto.

Con horario de atención de lunes a viernes de 8:00am a 3:00pm